

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Melisa Rodríguez Hernández, Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las medidas que tiene pensado adoptar el Gobierno ante la situación de detención del diputado venezolano Gilber Caro.

Congreso de los Diputados, 30 de enero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de enero, el diputado de la Asamblea Nacional Venezolana, Gilber Caro, fue detenido por funcionarios del Sebin bajo supuestas acusaciones de planear un golpe de Estado contra el presidente de la República, Nicolás Maduro, y por supuestamente estar en posesión de armamento de la Fuerza Armada Nacional.

Este acto ha supuesto una vulneración clara de su inmunidad parlamentaria, así como su derecho a la defensa en el momento de su detención, la situación de persecución de la oposición política y las violaciones constantes de derechos y libertades civiles en Venezuela.

Incluso organizaciones internacionales como La Internacional Socialista se han unido al coro de voces que han denunciado el "flagrante desconocimiento de la inmunidad parlamentaria" y la situación de derechos políticos y humanos en Venezuela.

Dados los vínculos que unen a España con Venezuela, entre los que se incluyen una significativa cantidad de flujos migratorios entre ambos países y una larga serie de rasgos culturales compartidos; desde Ciudadanos creemos que es imprescindible que el Gobierno de España se pronuncie en relación a esta cuestión y de una respuesta de firmeza democrática a la vulneración contra los derechos humanos que ha tenido lugar.

Teniendo presente lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Ha tomado o tiene previsto tomar medidas diplomáticas el Gobierno de España ante la situación de vulneración de los derechos del diputado Gilbert Caro?
- 2. En caso afirmativo, ¿de qué medidas se tratan?

Melisa Rodríguez Hernández Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

